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愛西市特別職報酬等審議会会議録（概要） 

会 議 名 称 第３回 愛西市特別職報酬等審議会 

開 催 日 時 令和６年１０月２４日（木） 午前９時３０分から午前１０時２０分まで 

開 催 場 所 愛西市役所北館 ３階 災害対策本部兼会議室 

出 席 委 員 別紙のとおり 

欠 席 委 員 なし 

公開・非公開 公 開 

傍聴人の数  ０ 人 

審議事項等 

（１）会議録署名者の決定について 

（２）愛西市特別職報酬等について 

（３）その他 

審 議 経 過 別紙のとおり 

会 議 資 料  
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愛西市特別職報酬等審議会委員 

役  職 氏   名 備   考 

会  長 千 頭  聡   

副 会 長 牛 田 尚 健  

 垣 見 好 彦  

 加 藤 金 彦  

 後 藤 英一郎  

 中 村 文 子  

 原 田 健 三  

 古 川  宏   

 水 野 秀 俊  

 水 野 善 弘  

 

事務局 

役  職 氏   名 備   考 

企画政策部長 西 川  稔  

人事課長 加 藤 貴 也  

人事課課長補佐 大 平 剛 史  
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審 議 経 過 

発言者  内容（概要） 
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開会 

 只今より、令和６年度第３回愛西市特別職報酬等審議会を開催します。 

 開会に当たり事前に報告します。 

本日の傍聴者はありませんでした。 

あいさつ 

 愛西市特別職報酬等審議会にご出席いただきましてありがとうございま

す。今日でこの特別職報酬等審議会も３回目になりますが、皆さんの意見を

まとめて答申できればと考えています。よろしくお願いします。 

審議会規程第３条第２項により、ここからは会長に議長を務めていただき

議事の進行をお願いします。 

付議事項 

会議録署名者の決定について 

審議会規程第５条第３項の規定により、会議録署名者の指名をします。 

名簿順で後藤委員にお願いしたい。よろしいでしょうか。 

（「はい」の声あり） 

後藤委員、よろしくお願いします。 

愛西市特別職報酬等について 

 前回までの議論で特別職の給料月額及び議員の報酬月額について、人事院

勧告の指定職＋1.1％を参考にする考え方、それから同じく官民較差として

表記されていた＋2.76％を参考にする考え方がありましたが、市町村合併後

の報酬等の増減状況や担い手確保の必要性を鑑みて＋2.76％という概ねの

方向性を出していたと思います。また、1,000円未満の端数をどう処理する

かについてもこれまで毎回切り捨てしてきたことから今回は切り上げしよ

うとこちらも方向性を決めていたと思います。それを踏まえて事務局と打ち

合わせをしながら答申案を作成しましたので事務局に答申案を朗読しても

らってその後内容について議論したいと思います。 

  （答申案の朗読） 

この答申案について意見があればお願いします。 

地域手当のことにも触れていただいてありがとうございます。確認です

が、結論を出せていないので継続審議というのは理解していますが、来年度

以降どのような議論を想定されていますか。 

当市と同様に地域手当を支給していない他の自治体で、今年度一定の方向

性を出されるところもあるかもしれませんし、そのような他市の情報を収集

して委員の皆さんに提供できればと考えています。 

 そうですね。これから他の自治体で議論されると思いますので情報を収集

していただいて来年度の審議会で議論できたらと思います。他にいかがです

か。 

 この内容で問題ないと思います。 

 私も問題ないと思います。 
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それでは、この文案でよろしいでしょうか。 

（「はい」の声あり） 

ありがとうございます。では、この内容で市長に答申したいと思います。 

 （市長入室） 

 （会長が答申書を朗読し市長に渡す） 

委員の皆さんには大変お忙しい中、特別職の給料月額等についてご審議い

ただき、本当にありがとうございました。答申書の内容を確認し、１２月議

会に条例改正案を提出する準備をしていきたいと考えています。 

今後とも、皆様方には愛西市の市政運営に関しましてご理解、ご協力をい

ただきますようお願いを申し上げて簡単ではございますがお礼の挨拶に代

えさせていただきます。 

 （市長退室） 

９月１７日に諮問を受け、３回にわたり慎重審議を重ね、市長に答申を渡

すことができました。皆さんから忌憚のない意見をいただけたことにお礼申

し上げます。ありがとうございました。 

その他 

事務局の方で何かありましたらお願いします。 

①答申の内容を新聞社に情報提供します。 

②議事録の確認について、後日確認をお願いします。 

③報酬の振込については、１１月末までに予定しています。 

閉会 

これにて愛西市特別職報酬等審議会を閉会とします。 

ありがとうございました。 

 

 

 


